
2007年度 日本液晶学会第 2 回理事会議事録 

（敬称略） 

日時 ： 2007 年 4 月 21 日（土） 午後 1 時 10 分～5 時 00 分 

場所 ： 東京工業大学 大岡山キャンパス 南 8 号館 8 階８１１会議室 

出席 ： 赤羽 正志（会長），内田 龍男（副会長），氏家 誠司（総務），守屋 慶一（総務）， 

坂本 謙二（財務），米谷 慎（編集），多辺 由佳（編集），能勢 敏明（行事）， 

石川 謙（行事），森武 洋（情報），宇戸 禎仁（情報），西川 通則（会員）， 

渡辺 良一（会員），青木 良夫（研究），鈴木 成嘉（研究），藤原，奥村（オブザーバー，PAC） 

欠席 ： 香田 智則（財務），近藤 克己（副会長） 
 

１） 財務委員会（坂本理事、資料０７－０４－２） 

   ・会計監査報告，残高についての説明があった． 

   ・会費未納者への会費督促の時期を検討することになった． 
 

２） 編集委員会（米谷理事、資料０７－０４－３） 

   ・会誌発行に掛かる経費削減のためページ構成を見直すことになった． 

   ・10 周年記念出版で販売促進を検討しており，予約販売を計画中であることが報告された． 

   ・会誌を毎号電子ファイル化（PDF ファイル）することになった． 

   ・現在，総説・解説記事の図表中文字と図表説明文において，日本語と英語が混在しているため，英語で

統一するように執筆要項を修正することした． 

   ・学会ロゴについて、会員の意見も取り入れ決定することになった． 
 

３） 情報委員会（森武理事、資料０７－０４－４）  

   ・メーリングリストの障害が発生したが，サーバーの契約変更によって対処したことが報告された． 
 

４） 会員委員会（西川理事、資料０７－０４－５） 

・会費納入状況について報告があった． 

・2 年以上の未納者についての対応について議論し，10 月に再督促(1１月締め) をすることにした．2008

年度分は 11 月請求 12 月末締めとし，討論会時の会費徴収も検討することになった． 
  

５） 行事・研究委員会（石川理事、資料０７－０４－６） 

   ･講演会・討論会の参加費について案が提示され，了承された． 

   ・予稿集を電子ファイル形式だけではなく，予約制で冊子体予稿集の発行も行うことになった． 

   ・学会誌のバックナンバーを討論会で販売することを検討することになった． 
 

６） 行事委員会（能勢理事、資料０７－０４－７） 

  ・サマースクールに関して準備状況について説明があった． 
 

７） 総務委員会（氏家理事、資料０７－０４－１） 

  ・前回理事会の議事録を確認した． 

・会員の入退会および海外の会員の対応について議論した． 

  ・講演会・討論会の運営のため来年度以降は，理事会に直結した組織として，運営委員会をつくることにな

った．サマースクールについても必要であれば運営委員会を常設することを検討することになった． 

・現在事務局委託先との契約解除に伴い，学会の事務局の新しい委託業者の選定について議論した． 


